



7 Pièces

182 m²

Réf. 9494

1 860 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un secteur privilégié au calme absolu, vous découvrirez de cette villa une vue mer panoramique sur la baie de Golfe Juan et jusqu'à l'Italie. Cette villa familiale exposée sud, sur deux niveaux de 182m2, comprend un séjour, une cuisine, cinq chambres, quatre salles de bains, un bureau, un salon avec cheminée et garages. Des travaux de rénovation sont à prévoir pour avoir un bien exceptionnel. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : "www.georisques.gouv.fr"

In a privileged and absolutely peaceful location, this villa boasts panoramic sea views over the bay of Golfe Juan and Cap d'Antibes. This south-facing, two-storey family villa of 182m2 comprises a living room, kitchen, five bedrooms, four bathrooms, study, sitting room with fireplace and garages. Renovation work is required to create an exceptional property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: 'www.georisques.gouv.fr'

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

